

Cynosure celebra en Madrid su II Advanced Meeting

## La excelencia de los picosegundos



Cynosure ha celebrado recientemente en Madrid su II Advanced Meeting, que llevó por título: **"PicoSure, la excelencia de los picosegundos"**.

La jornada acogió a los principales médicos y representantes de PicoSure, el primer equipo de picosegundos del mercado. En su transcurso se pusieron en común todos los diferentes aspectos relacionados con esta tecnología, los protocolos, los mejores casos de éxito, así como las nuevas aplicaciones dermatológicas en las que está resultando todo un éxito.

Durante la jornada, diferentes especialistas de toda España comentaron su experiencia con PicoSure. El **Dr. Antonio Castellano**, de **Instituto Médico Miramar**, habló de su experiencia de años de uso de las tres longitudes de onda 1064, 532 y 755nm en tratamientos de eliminación de tatuajes, así como de las ventajas que presenta el equipo PicoSure como por ejemplo el causar menor agresión en la piel y su mayor respuesta en situaciones de poca tinta.

Por su parte, **D. Carlos Ocaña**, de **Clinicas Farma**, explicó en qué casos usa el método de tratamiento R20 (con boost 4, tamaño de spot de 4mm y 4 pases cada 20 minutos), y, como dato curioso, apuntó que evita, en la mayoría de pacientes, del uso de anestesia previa. Otra aportación destacada fue la del **Dr. Samuel Pinós**, de la **Clinica Nexus**, destacó como ventajas principales de PicoSure el menor número de sesiones y el mayor poder de acción del láser, al desfocalizar ligeramente el haz de luz y la combinación de tratamientos gracias a su triple longitud de onda.

El **Dr. Agustín Viera**, de la **Clinica Ivalia**, habló de la necesidad de hacer una valoración global previamente a cualquier tratamiento dermatológico y la aportación complementaria de la nutricosmética y otros tratamientos orales para conseguir resultados mucho mejores. Basándose en su experiencia con el equipo, el **Dr. Emiliano Grillo**, de **Instituto Médico Láser**, apuntó como gran ventaja de PicoSure su uso en



aplicaciones difíciles como el melasma, la hiperpigmentación post inflamatoria, la dermatitis ocre, púrpura pigmentaria, etc.

Ahondando en sus aplicaciones dermatológicas, la **Dra. Natalia Jiménez**, del **Grupo Pedro Jaén**, comentó que destina el equipo principalmente al tratamiento de hiperpigmentaciones post inflamatorias, léntigos, melasma, revitalizado de la piel, etc., realizando un uso combinado con fórmulas despigmentantes. Finalmente, el **Dr. Pablo Boixeda**, del **Hospital Ramón y Cajal**, habló del uso de PicoSure en otras aplicaciones dermatológicas como Nevus de Becker, Nevus de Ota, radiodermatitis, liquen pigmentoso, queratosis, manchas café con leche, etc.

En conclusión, PicoSure, además de conseguir buenos resultados en la eliminación de tatuajes, permite la realización con éxito de tratamientos combinados con otras tecnologías, lo que le otorga una versatilidad clínica sin límite y la posibilidad de explorar nuevos procedimientos dermatológicos que se tratan a diario en las consultas.